

Trésor public:

“Une restructuration qui fragilise les plus fragiles “

Le Syndicat national du trésor public CGT interpelle les conseillers municipaux de notre ville sur le projet de restructuration des services du trésor public qui dans les prochains mois doit conduire à " l'amputation " d'une partie des missions de la trésorerie d'Antony et leur transfert vers l'hôtel des finances de la ville de Sceaux " Nous souhaiterions attirer votre attention, écrit Carole Lafon, secrétaire départementale du syndicat, sur le fait que les " usagers " qui se déplacent au guichet sont généralement des personnes en difficultés ou étrangères qui ne font pas qu'un simple paiement mais ont également besoin de conseils et d'explications. En conséquence, poursuit la responsable syndicale, ils ne pourront pas continuer à effectuer... leurs opérations à leur trésorerie habituelle mais dans une trésorerie éloignée de leur lieu d'habitation, leur compliquant et leur demandant des démarches supplémentaires et les obligeant à plus de frais... C'est pour ces personnes dites " fragiles " que ce projet est dommageable... le " bon service " à rendre à l'usager consiste plutôt à le rapprocher de ses lieux de vie et d'activité...